



Los estudiantes latinos estrenan sede social

El fin de la asociación ASELUS es facilitar la integración de los alumnos

B.J. | SALAMANCA

Los estudiantes latinoamericanos cuentan, gracias a la Asociación de Vecinos ZOES, con un espacio de reunión en los locales de la agrupación del barrio del Oeste. "Somos una comunidad muy grande de estudiantes de la Universidad de Salamanca, aproximadamente 500, y no teníamos un espacio donde reunirnos", explicaba el presidente de ASELUS (Asociación de Estudiantes Latinoamericanos de la Universidad de Salamanca), Jorge Checovich. A pesar de que son parte de la comunidad universitaria, la Universidad, según Checovich, no les había cedido un espacio de forma continuada para que desarrollaran sus actividades y hasta el momento los puntos de reunión eran restaurantes y bares.

Desde ahora, en los locales de ZOES, los estudiantes latinos van a desarrollar un programa de actividades que incluyen clases de bailes latinos e intercambios de idio-

mas (alemán, italiano, francés e inglés). Con esta última iniciativa pretenden que su sede sea también "un espacio de encuentro con españoles y europeos para promover el idioma y el intercambio de culturas", explicó el presidente de la asociación. Con este objetivo, cada sábado se organizará una presentación para conocer mejor los países que forman parte de América Latina a través de su gastronomía y un documental.

De esta forma pretenden completar la programación de actos de la Universidad con una actividad propia como asociación. Checovich insiste en que la integración de los estudiantes en la sociedad

Cada sábado se organizará una presentación para conocer mejor los países de América



Fiesta con bailes latinos en la inauguración de la sede de la asociación ASELUS en los locales de ZOES. | BARROSO

LOS DETALLES

Actividades solidarias. La asociación ASELUS promueve una adaptación social de los estudiantes de América Latina que incluye la colaboración altruista. Para ello, pondrán en marcha servicios de voluntariado y tienen previsto participar en diciembre en el proyecto 'Kilo' de recogida de alimentos.

Participación abierta. Aunque en principio, los socios deben ser estudiantes latinoamericanos matriculados en la Universidad de Salamanca, su presidente deja la puerta abierta a incluir a otras personas que presenten una solicitud.

española durante su estancia en Salamanca es uno de los principales fines de la agrupación: para enriquecer el aspecto lúdico de este proceso pretenden acondicionar un espacio en la sede que sirva de punto de encuentro con un fútbol y una mesa de ping pong.

Por último, el presidente de ASELUS aseguró que la asociación funciona de forma autofinanciada, que no cuentan con ninguna subvención y emplean siempre recursos propios.